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COMPTE RENDU 

COMMISSION Restauration scolaire 

DU JEUDI 14 DECEMBRE 2023 

 

 

Présents : Mme Bertrand, Secrétaire Général, Mme Moitrot, enseignante 1er degré, M. Kirchhoff, 

M. Bindemann et M. Weibel, représentants VielfaltMenu, Malwina Brinkmann 2de1, Dorothea 

Bianco 6e2, Zoe Wessel 6e2, Mme Robert, Vie scolaire 1er degré, M. Attia, M. Schmidt et Mme 

Ikkache parents d’élèves. 

 

Ordre du jour :  

Questions des parents : 

- augmentation de la TVA à 19% 

- moyens de paiements kiosque 

- sucreries au kiosque 

 

 Questions des personnels : 

- mise à disposition de couteau pour les grandes sections 

- prix du repas pour les personnels 

- surveillance pause méridienne 

 

1- Augmentation de la TVA à 19% question des parents  

M.  Attia demande à ce que cette augmentation ne soit pas répercutée sur les tarifs, car le contrat 

signé à la rentrée stipule un tarif à 6.92%. 

M. Bindemann explique que la règlementation allemande permet cette augmentation en cours de 

contrat. 

Mme Bertrand explique que ce désaccord sera traité ultérieurement hors de la commission 

cantine. 
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2- moyens de paiements kiosque 

Les parents et les élèves de lycée demandent  qu’un moyen de paiement dématérialisé soit mis en 

place pour des questions de facilité et de gain de temps. 

Une solution va être étudiée par VielfaltMenü (VM), soit en mode paiement carte bancaire type 

SumUp, soit via le badge fourni par VM.  

Le prestataire se renseigne et reviendra avec une réponse rapidement. 

 

3- sucreries au kiosque 

Certains parents demandent quels types de sucrerie sont vendues et émettent des réserves sur 

cette offre. 

VM explique que l’offre de sucrerie est déjà limitée, que cela n’est pas interdit en Allemagne 

(contrairement à la France), et que c’est une recette financière non négligeable. VM explique que 

les élèves vont facilement chez Lidl acheter des friandises.  

VM explique que le CA du kiosque a baissé de 50% depuis la rentrée. M. Attia demande si une 

explication a été relevée par VM.  Le temps de pause plus long de midi pourrait être une explication 

du point de vue de VM, les lycéens iraient alors plus facilement manger à l’extérieur (Mc Donald, 

Lidl…). 

 

4- mise à disposition de couteau pour les grandes sections 

Les enseignants de grande section demandent à ce que des couteaux (non tranchants) soient mis 

à disposition pour les GS afin de commencer l’apprentissage des 2 couverts.  

L’établissement commandera des couteaux supplémentaires pour les GS.  

 

5- prix du repas pour les personnels 

Certains enseignants demandent si une prise en charge des repas à hauteur de 50% pourrait être 

accordée comme cela se fait dans d’autres établissements privés (hors AEFE). 

Mme Bertrand explique que cela ne sera pas possible. Les enseignants ont une cuisine (1er et 2nd 

degré) dans laquelle tout le matériel est disponible conserver (frigo) et réchauffer (micro-onde) et 

consommer ses propres repas.  

 

6 - surveillance pause méridienne 

Mme Moitrot fait part du souci de timing dans la prise en charge des enfants le midi, pas assez de 

surveillants disponibles pour prendre le relais (surtout en cas d’absence de personnel). Les 

enseignants restent donc à s’occuper des enfants au lieu d’aller en pause. 
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Mme Bertrand indique que ce sujet sera abordé dans une autre instance que la commission 

cantine. 

 

Divers : 

 Tour de table auprès des élèves et personnels sur la qualité des menus depuis la rentrée. 

Elèves et personnels soulignent l’amélioration des repas, les élèves plébiscitent les desserts 

beaucoup plus variés qu’avant, et les soupes.  

Les personnels sont également satisfaits de qualité des repas depuis la rentrée. 

 Mme Bertrand demande combien de personnels sont présents à la restauration (en 

préparation)  M ; Weibel indique qu’il y a 2 cuisiniers et 3 personnels pour la préparation 

froide.  

VM indique que le recrutement est difficile, VM cherche à recruter quelqu’un pour la plonge. 

Mme Bertrand indique que l’annonce peut lui être transmise pour être mise en ligne sur le site du 

lycée.  

 Le thème du « salad bar » est aussi soulevé, Mme Bertrand indique que c’est en cours, un 

3e devis est en attente. Le « salad bar » sera commandé en janvier. Dès réception il sera 

mis en place indique VM.  

 

 Les parents, les élèves et la direction tiennent à remercier les personnels de cantine pour 

leur bienveillance et la qualité de l’accueil durant le service. 

 

 

Stéphanie Bertrand  

Secrétaire Générale 

 

 

 

 

        

                                  


